

Exkursion zur BUGA Mannheim

Am 22. Mai 2023 führten die Studierenden des Verkehrswirtschaftsingenieurwesens im Rahmen des Master-Seminars „Betriebsphase“, geleitet durch Dr.-Ing. Olivia Spiker, eine Exkursion zur Bundesgartenschau (BUGA) in Mannheim durch. Das Ziel dieser Exkursion war es, den Studierenden einen Einblick in die Planung und Organisation von Verkehren bei der Großveranstaltung BUGA zu geben, um die Erfahrungen aus Mannheim auf die geplante BUGA in Wuppertal übertragen zu können. Die Exkursion wurde vom verantwortlichen Verkehrsplaner der BUGA Mannheim, Angelo Canu, fachlich begleitet.

Der erste Programmpunkt war eine inhaltliche Einführung durch den Verkehrsplaner, der die verschiedenen Aspekte der Verkehrsplanung im Zusammenhang mit der BUGA erläuterte. Thematisiert wurde, wie der Besucherstrom zu den beiden Kernarealen (Spinelli-Park und Luisen-Park) geleitet wird, wie die Anbindung an den öffentlichen Nahverkehr erfolgt und welche Maßnahmen ergriffen wurden, um den Verkehr rund um die BUGA zu bewältigen.

Im Anschluss daran wurde das Gelände der BUGA und die umgesetzten verkehrsplanerischen Maßnahmen im Fuß-, Rad-, öffentlichen- und motorisierten Individualverkehr gezeigt.

Die Exkursion zur BUGA Mannheim war eine äußerst lehrreiche und spannende Erfahrung für die Studierenden des Verkehrswirtschaftsingenieurwesens.

Ein besonderer Dank gilt Herrn Angelo Canu, der auf alle Fragen eine Antwort hatte.



Abbildung: Die Teilnehmenden der Exkursion zur BUGA Mannheim